
Ippica.  All'Ippodromo  del
Mediterraneo in pista i ritmi
del  galoppo  e  quelli  della
tradizione popolare
Sarà  connubio  tra  musica  e  galoppo  all’  Ippodromo  del
Mediterraneo. Sabato 8 Luglio, un nuovo convegno in modalità
notturna sarà allietato dai ritmi coinvolgenti della musica
folk e siciliana rivisitati dal gruppo “Anima Mediterranea”.
Coinvolgenti brani della tradizione popolare si alterneranno
tra le sei prove di galoppo, che apriranno i battenti alle
20.35. Una maiden riservata ai due anni e una condizionata
dedicata, invece, ai 3 anni e oltre, entrambi con dotazione di
undici mila euro, cattureranno l’attenzione del galoppo. Nel
Premio  Santorini,  quindi,  saranno  sette  i  giovanissimi
chiamati al confronto sulla breve distanza dei 1200 metri
della pista piccola. Siciliano Bello, sempre piazzato nella
tre uscite in carriera, potrebbe trovare l’atteso successo.
Non dispiace al debutto Run Strong, attribuibile come prima
alternativa,  ma  si  attendono,  comunque,  dei  debutti
chiaccherati, tra tutti quello proposto da Mark Cuschieri:
Debby. Dovranno competere per i selettivi 2100 metri della
pista piccola, invece, gli anziani raccolti agli ordini dello
starter per il Premio Salamina. Una bellissima condizionata,
con diversi soggetti a poterne caratterizzare il podio, dove
Shukal,  dall’ottima  forma  e  su  tracciato  ideale,  potrebbe
essere la base. Pietro Il Grande, The Dreamer e Barbarous
tracciano  un’interessante  linea  all’ultimo  ingaggio,  e
proveranno  ancora  a  darsi  battaglia.  Non  potrà  essere
sottovalutato,  ancora,  Cuore  del  Grago,  galvanizzato  dal
recente successo. Interessanti, comunque le altre prove di
contorno, al termine delle quali si potrò godere del concerto
finale degli Anima Mediterranea”.
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Calcio.  Valter  Forti  nuovo
tecnico  del  Real  Siracusa
Belvedere: "Voglio un gruppo
motivato"
Valter Forti è il nuovo tecnico del Real Siracusa Belvedere.
Sarà lui a guidare la prima squadra nel prossimo campionato di
Promozione.

43 anni, siracusano, Valter Forti sarà la guida tecnica della
prima  squadra  del  Real  Siracusa  Belvedere.  Dopo  diverse
esperienze nel settore giovanile, l’ultima con il Siracusa,
Forti assume l’incarico di primo allenatore di una formazione
di Promozione.
” Era il momento di mettersi in gioco- spiega Forti- credo di
aver  accumulato  l’esperienza  necessaria  per  dirigere  una
formazione  senior.  Sarà  stimolante,  e  non  vedo  l’ora  di
iniziare. Voglio un gruppo motivato e credo molto nel lavoro
con i giovani. Il mio obiettivo sarà quello di valorizzarli e
di ottenere una salvezza tranquilla”.
Soddisfatto anche il presidente Antonello Liuzzo. ” Forti era
il profilo che cercavamo – dichiara il massimo dirigente- si
tratta di un tecnico che sa lavorare con i giovani e sono
sicuro che riusciremo a disputare un buon campionato”.
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Siracusa. Grotta Monello, il
13 luglio l'inaugurazione del
Centro visite e del museo
Saranno  inaugurati  giovedì  13  luglio,  alle  15,  il  Centro
visite della Riserva naturale integrale “Grotta Monello” e il
“Museo del Carsismo Ibleo” ospitati all’interno dell’immobile
acquisito dalla Regione Siciliana in Contrada Perciata (via
Spinagallo 77) a Siracusa e affidati al centro di ricerca
Cutgana dell’Università di Catania.
Alla cerimonia del taglio del nastro interverranno, tra gli
altri,  il  rettore  dell’Università  di  Catania,  Francesco
Basile,  il  direttore  del  Cutgana,  Giovanni  Signorello,  il
direttore  della  riserva  naturale  Grotta  Monello,  Salvatore
Costanzo, e il responsabile scientifico del Museo, Rosolino
Cirrincione.
Il Centro visita della riserva Grotta Monello consentirà al
personale del Cutgana di potenziare le attività di gestione,
monitoraggio  e  di  educazione  ambientale  nell’area  protetta
offrendo agli studenti di ogni ordine e grado e ai visitatori
anche la possibilità di approfondire la conoscenza delle rocce
e dei minerali dell’area Iblea grazie al percorso espositivo
allestito  all’interno  del  Museo  del  Carsismo  Ibleo.  In
particolar modo nelle sale espositive del Museo, grazie a una
serie  di  pannelli  espositivi  multimediali,  è  possibile
conoscere gli aspetti geologici e chimico-fisici tipici del
carsismo ibleo, gli ecosistemi e la biodiversità oltre al
paesaggio della riserva naturale Grotta Monello e delle altre
due riserve naturali gestite dal Cutgana nel Siracusano, la
“Grotta Palombara” e il “Complesso Speleologico Villasmundo –
S. Alfio”. Proprio con le visite guidate alle riserve naturali
si conclude il percorso espositivo.
Alfio Russo – Cutgana, Università di Catania
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A Siracusa uno dei 2 nuovi
hotspot  per  migranti  in
Sicilia, oggi l'annuncio del
ministro Minniti
Dovrebbe essere Siracusa la sede di uno dei nuovi hotspot per
migranti previsti per la Sicilia. Il ministro dell’Interno,
Marco  Minniti  dovrebbe  annunciarlo  ufficialmente  oggi  al
Parlamento.  Quella  del  capoluogo,  insieme  ad  un’analoga
struttura  prevista  a  Palermo,  dovrebbe  andare  quindi  ad
aggiungersi agli hotspot da realizzare a Cagliari, a Reggio
Calabria, a Crotone e a Corigliano Calabro. Un’altra novità
riguarderebbe  l’apertura  di  un  Cie,  centro  regionale  di
identificazione ed espulsione da 100 posti in ogni regione.
Servirà per le procedure di espulsione relative ai migranti
non in possesso dei requisiti necessari per restare in Italia.
Le nuove misure seguono quanto previsto dall’Unione Europea.
Un tema intorno al quale si sono già sviluppate anche nelle
scorse  settimane  aspre  polemiche,  con  il  chiaro  dissenso,
soprattutto per alcuni aspetti di quanto prospettato, espresso
da alcuni amministratori locali.

Siracusa.  Inchiesta  Mose
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della  Procura  di  Venezia,
scarcerato  l'ufficiale  della
Guardia  di  Finanza
Nicchiniello
Il Tribunale del Riesame di Venezia,ieri in tarda serata,si è
pronunciato  sul  ricorso  proposto  in  difesa  del  tenente
colonnello Massimo Nicchiniello,che era stato raggiunto da un
ordine  di  carcerazione  nell’ambito  di  una  “costola”
dell’inchiesta  sul  MOSE”.
Il Tribunale della libertà, accogliendo in la richiesta dei
difensori,ha  annullato  l’ordinanza  ,disponendo  l’immediata
scarcerazione dell’ufficiale della Guardia di Finanza.
“Il  collegio-commenta  l’avvocato  difensore  Aldo  Ganci-   è
quindi andato oltre la semplice valutazione delle esigenze
cautelari,restituendo  dignità  al  tenente  colonnello
Nicchiniello che si è sempre protestato innocente sin dal suo
interrogatorio avanti il Gip di Siracusa che lo ha sentito per
rogatoria”. Nicchiniello era  una delle 16 persone
indagate nell’ambito della inchiesta Mose della Procura di
Venezia legata alla concessione di denaro, doni in cambio di
sconti  nelle  sanzioni  per  evasioni  fiscali.  Nel  caso
specifico,  durante  il  periodo  di  servizio  a  Udine.

Alessandro  Preziosi  torna  a
Siracusa,  protagonista  del
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recital "Prometeo" in piazza
D'Armi
Il recital “Prometeo”, interpretato da Alessandro Preziosi, in
programma giovedì 20 luglio alle ore 21 in piazza D’Armi,
all’interno del Castello Maniace, e la mostra “2750”, una
collezione  di  manifesti  realizzata  dall’artista  calabrese
Nicola  Rotiroti  per  omaggiare  ciascuno  dei  dieci  Paesi
partecipanti ( Malta, Francia, Spagna, Portogallo, Croazia,
Romania,  Germania,  Danimarca,  Grecia,  Irlanda  ):  è  il
contributo che la “Comunità Euro-Afro-Asiatica del Turismo”
darà  al  cartellone  delle  manifestazioni  per  l’anniversario
della fondazione della città. Entrambe le iniziative hanno il
patrocinio del Comune.
“Il  calendario  di  eventi  per  i  2750  anni  di  Siracusa  si
arricchisce  ulteriormente  con  uno  spettacolo  teatrale  di
grande qualità in uno dei luoghi più suggestivi di Ortigia che
presto tornerà fruibile: la Piazza d’Armi. Il richiamo dei
festeggiamenti dell’anniversario di fondazione di Siracusa non
ha lasciato insensibile la “Comunità Euro-Afro-Asiatica del
Turismo”  che  ringraziamo  per  aver  voluto  contribuire  ed
aggiungere valore al calendario degli eventi in città”: lo
dichiara il vice sindaco, Francesco Italia.

Menzione Speciale per Avimec
al  Premio  Mimì  La  Cavera,
Leocata:  "Merito  dei

https://www.siracusaoggi.it/alessandro-preziosi-torna-a-siracusa-protagonista-del-recital-prometeo-in-piazza-darmi/
https://www.siracusaoggi.it/alessandro-preziosi-torna-a-siracusa-protagonista-del-recital-prometeo-in-piazza-darmi/
https://www.siracusaoggi.it/menzione-speciale-per-avimec-al-premio-mimi-la-cavera-per-il-coraggio-nellaffrontare-lemergenza-derivante-dallincendio-dello-stabilimento/
https://www.siracusaoggi.it/menzione-speciale-per-avimec-al-premio-mimi-la-cavera-per-il-coraggio-nellaffrontare-lemergenza-derivante-dallincendio-dello-stabilimento/
https://www.siracusaoggi.it/menzione-speciale-per-avimec-al-premio-mimi-la-cavera-per-il-coraggio-nellaffrontare-lemergenza-derivante-dallincendio-dello-stabilimento/


collaboratori  e  dei
consumatori"
Una  menzione  speciale  per  Avimecc  spa.  L’ha  ritirata  a
Palermo, l’amministratore delegato Michele Leocata dalle mani
di Giorgio Cappello, in rappresentanza del presidente Giuseppe
Catanzaro,  presso  la  sede  di  Sicindustria.  La  consegna  è
avvenuta all’interno della seconda edizione del “Premio Mimì
La  Cavera”  dedicato  al  primo  presidente  degli  industriali
siciliani,  protagonista  della  storia  politica  ed  economica
dell’Isola. Il “Premio Mimì La Cavera” è stato istituito da
Sicindustria e mira ad individuare le imprese le cui attività
si sono particolarmente distinte per originalità, innovazione,
competitività  nel  mercato,  creando  effetti  positivi  sul
territorio  e  valorizzando  il  made  in  Sicily.  La  menzione
speciale  recita  testualmente:  “Per  il  coraggio,  la
determinazione  ed  il  senso  di  responsabilità  con  cui  il
management della società ha saputo affrontare lo stato di
emergenza  derivante  dall’incendio  dello  stabilimento
produttivo. Un gruppo leader nel panorama avicolo siciliano
che è riuscito a fondere i principi e i valori dell’impresa a
conduzione  familiare  con  il  metodo  dell’organizzazione
industriale”. Tale menzione ha rappresentato per Avimecc e per
l’intero  territorio  ibleo  un  importante  riconoscimento  che
attesta  il  valore  di  chi  continua  a  credere  che  solo
dall’impresa possa passare lo sviluppo di un territorio e che
solo l’impresa possa creare valore e ricchezza. Soddisfatto
per questo momento Michele Leocata che ha interpretato la
menzione speciale come un attestato di stima e di affetto da
parte di tutta la Sicilia produttiva verso l’Avimecc che,
nonostante grave incendio dello scorso agosto, è rimasta sul
mercato  ed  ha  continuato  nel  suo  processo  di  crescita  e
miglioramento del processo produttivo. “Tutto ciò – tiene ad
evidenziare Michele Leocata – certamente grazie a tutti i
collaboratori  dell’azienda  che  non  si  sono  risparmiati
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dinnanzi  all’emergenza  ed  hanno  lottato  ogni  giorno  per
consentire la ripresa. Ma anche grazie a tutti i consumatori
dei prodotti Avimecc, che continuando ad acquistare le nostre
carni,  ci  hanno  sostenuto  e  infuso  coraggio  e  grinta
nell’andare avanti”. Ha preso parte all’evento il presidente
nazionale di Confindustria, Vincenzo Boccia che ha evidenziato
come  il  Mezzogiorno  possa  ricostruire  una  grande  stagione
industriale  anche  attraverso  l’uso  intelligente  dei  fondi
strutturali attuali e futuri. Boccia ha ritenuto possibile una
nuova “primavera” che parta proprio dal Mezzogiorno e dalla
Sicilia che può diventare la Regione laboratorio di altre
attività di investimento.

Siracusa. Rapina in un centro
scommesse,  bottino  da  6.500
euro: due arresti della Gdf
La  Guardia  di  Finanza  di  Siracusa,  nelle  prime  ore  del
mattino, ha eseguito un’ordinanza di custodia cautelare nei
confronti di Francesco Fava, 43 anni e Marco Pugliara, 42,
entrambi  di  Siracusa,  emessa  dal  Tribunale  per  la  rapina
commessa  a  Siracusa,  il  29  febbraio  2016,  ai  danni  del
titolare di un centro scommesse. I finanzieri, intervenuti
dopo  la  rapina,  al  termine  di  un  inseguimento,  avevano
arrestato un uomo, Carmelo Innorcia, sorpreso con il borsello
del rapinato, con 6.500 euro all’interno. Il “bottino” era
stato restituito al proprietario, un complice era fuggito. Le
successive  indagini  del  Nucleo  di  polizia  tributaria,
coordinate  dal  Procuratore  capo,  Francesco  Paolo  Giordano,
svolte anche mediante l’acquisizione dei filmati presenti nei
sistemi di videosorveglianza presenti nel luogo della rapina,
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permettevano  di  risalire  all’altro  presunto  autore  Fava
Francesco.L’analisi  dei  tabulati  telefonici  dei  soggetti
coinvolti, nel ricostruire l’accaduto, permetteva di acquisire
elementi  in  ordine  alla  partecipazione  di  Pugliara  quale
basista.  Inoltre,  nei  confronti  degli  indagati,  venivano
eseguite  intercettazioni  telefoniche  e  perquisizioni
domiciliari  che  confermavano  le  ipotesi  investigative.
Pugliara è anche stato arrestato per spaccio di droga,nel
dettaglio cocaina, sorpreso da una pattuglia mentre cedeva una
dosa dello stupefacente.

Siracusa.  Consiglio  comunale
e commissioni, studio dei 5
Stelle: "Luci e ombre, costi
ridotti ma sedute a vuoto"
Luci e ombre sull’attività delle commissioni consiliari e del
consiglio comunale. Le vedono i componenti del Meetup del
Movimento  5  Stelle  alla  luce  di  uno  studio  appositamente
condotto. I risultati sono stati resi noti nelle scorse ore.
Il gruppo parla di “Decine di riunioni di commissione cadute
per  mancanza  del  numero  legale,  convocate  con  ordini  del
giorno a dir poco discutibili, ancora migliaia di euro di
denaro pubblico speso senza una apparente utilità”. L’analisi
è stata condotta relativamente all’attività svolta negli anni
2015 e 2016. Il termine di paragone è l’anno precedente. E’ il
periodo post Gettonopoli, dunque. L’aspetto positivo riguarda
i gettoni di presenza (-60% rispetto al 2014), così come i
rimborsi ai datori di lavoro per i consiglieri assunti nelle
ditte private (-70% rispetto al 2014, ma i dati non sono
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completi). Per quanto riguarda le adunanze delle commissioni,
queste sono passate dalle 1201 del 2014, alle 478 del 2015,
per finire alle 299 del 2016. Le ombre segnalate riguardano,
invece, le 299 convocazioni. “Solo parte, nonostante la legge
11  del  2015,  i  verbali  sono  stati  pubblicati-protesta  il
Meetup-  Si passa dal buon esempio della prima commissione (53
su 55) al pessimo comportamento della quarta commissione che
ha  pubblicato  solo  11  verbali  su  108  nel  2016.  Senza
tralasciare la seconda commissione che, a causa degli scandali
che hanno visto protagonisti diversi consiglieri, praticamente
é  rimasta  bloccata  per  quasi  tutto  il  2016,  portando
addirittura  alcuni  consiglieri  a  chiederne  lo
scioglimento.Togliendo  i  verbali  scritti  a  mano,  e
praticamente  illeggibili,  dall’analisi  dei  documenti  a
disposizione  non  sono  mancate  le  sorprese.Emblematica  la
proposta n°38 della I Commissione (Lavori Pubblici), relativa
alla revisione del PRG che è stata portata in discussione
almeno 11 volte in commissione e, giunta in consiglio comunale
solo a causa della minaccia di commissariamento da parte della
Regione, è stata alla fine cestinata. Pertanto, la revisione
delle linee guida del PRG è stata assegnata a dei consulenti
esterni alla modica cifra di 600 Mila euro, a cui dovranno
essere aggiunti gettoni e rimborsi, spesi nelle commissioni
per  discutere  di  una  proposta  poi  ritenuta  inutile  dal
consiglio comunale”. Tra i casi citati, anche “le inutili
convocazioni della IV Commissione per discutere del parcheggio
di Fontane Bianche, il 26 agosto e il 2 settembre successivo.
Due riunioni dal costo di oltre 1200 euro (€721 la prima e
€524 la seconda), per un tempo totale di 147 minuti (42 minuti
la prima e 105 minuti la seconda), ma soprattutto, nessun
risultato  raggiunto”.  I  5  Stelle  avanzano  anche  le  loro
proposte per una riduzione dei costi del consiglio e delle
commissioni:  legare  l’erogazione  dell’indennità  di  presenza
spettante ai Consiglieri comunali che partecipano ai Consigli
ed alle Commissioni all’effettiva presenza ai Consigli ed alle
Commissioni, solo laddove il Consigliere partecipi ad almeno i
due  terzi  (75%)  del  tempo  totale  della  seduta  ritenuta



valida;la  corresponsione  di  un  solo  gettone  di  presenza
giornaliero, anche se nella stessa giornata si partecipa a più
commissioni  consiliari  e/o  seduta  di  consiglio  comunale;
obbligo  di  apposizione  di  firma,  con  utilizzo  di  badge
personale.Il  MeetUp  Siracusa  chiede  al  Sindaco  Garozzo  di
sollecitare il consiglio comunale affinché adegui i propri
regolamenti alla Legge Regionale 11/2015 e di provvedere alla
corretta  e  puntuale  pubblicazione  di  Ordini  del  Giorno  e
Verbali dei lavori di Commissione, nell’apposita sezione del
Sito  Internet  del  Comune  o  aderendo  a  OpenMunicipio,  che
consente una partecipazione attiva dei cittadini attraverso la
pubblicazione  di  ogni  aspetto  legato  all’attività
amministrativa  dei  comuni.

Ippica.  “Sharming”  e
“Pretzel”  per  un  immenso
Cannarella  all'Ippodromo  del
Mediterraneo
Scappa Sharming Girl e bissa il successo del debutto. Convince
ancor di piu’ la figlia di Zebedee che, in pieno allungo,
risolve  il  Premio  Indian  Wells,  riservato  ai  due  anni  al
confronto sui 1500 metri di pista grande. In regia Giuseppe
Cannarella che accelera ai 200 metri conclusivi e lascia in
lotta il tandem schierato da Mark Cuschieri: Small But Fast e
Mr Gzira. Sono infatti questi due a completare nell’ordine il
podio  della  condizionata,  valida  come  preparazione  al
Criterium d’Estate previsto per il 22 luglio all’ Ippodromo
del Mediterraneo. In particolare stato di grazia il jockey
Cannarella,  protagonista  anche  nell’  altra  condizionata,
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abbinata il Premio Internazionali d’Italia, che ha impegnato
cavalli di 3 anni ed oltre sui 1300 metri di pista sabbia. A
concedergli il doppio in serata Pretzel Logic, che si salva da
una testa a testa vibrante con Lear Oile Oile, arginandola al
posto d’onore. Dopo due vittorie consecutive cede le armi My
Saxy Week, come il vincitore schierata da Cuschieri, che si
accontenta della terza moneta. Onnipresente, comunque, il team
maltese che, con altri tre successi ottenuti con il fantino
Antonio Cannella, torna a casa con un poker. Svolgono a pieni
voti il loro compito infatti, oltre a Pretzel Logic, anche Mr
Boomer e i rientranti Stam e Track Master, vittoriosi nelle
prime  due  prove  del  convegno  e  in  quella  di  chiusura.
Appuntamento  rimandato  a  sabato  8  luglio  con  il  galoppo
accompagnato dalla musica folk e popolare siciliana rivisitata
dal gruppo Anima Mediterranea.


